
 

Министр образования Мисир Марданов поприветствовал участников совещания иМинистр образования Мисир Марданов поприветствовал участников совещания и
отметил, что 2010-2011 учебный год успешно завершен. Он выразил свое удовлетворениеотметил, что 2010-2011 учебный год успешно завершен. Он выразил свое удовлетворение
деятельностью лицеев и гимназий, подчиняющихся Министерству, а также выразил надежду,деятельностью лицеев и гимназий, подчиняющихся Министерству, а также выразил надежду,
что учащиеся этих учебных заведений добьются высоких результатов на выпускных экзаменах.что учащиеся этих учебных заведений добьются высоких результатов на выпускных экзаменах.

Министр сообщил, что средние учебные заведения, непосредственно подчиняющиесяМинистр сообщил, что средние учебные заведения, непосредственно подчиняющиеся
Министерству, приняли активное участие в конкурсах «Лучший учитель» и «Лучшая школа».Министерству, приняли активное участие в конкурсах «Лучший учитель» и «Лучшая школа».
Говоря о результатах учителей этих учебных заведений в конкурсе «Лучший учитель», министрГоворя о результатах учителей этих учебных заведений в конкурсе «Лучший учитель», министр
отметил, что достигнутые успехи являются наглядным примером качества обучения в этихотметил, что достигнутые успехи являются наглядным примером качества обучения в этих
школах.школах.

Министр отметил особую заботу Президента Ильхама Алиева о развитии образования вМинистр отметил особую заботу Президента Ильхама Алиева о развитии образования в
стране, и подчеркнул, что в последние годы меры по организации работ в школах настране, и подчеркнул, что в последние годы меры по организации работ в школах на
современном уровне приобрели непрерывный характер. Отметив необходимость своевременногосовременном уровне приобрели непрерывный характер. Отметив необходимость своевременного
удовлетворения всех потребностей учебных заведений, М. Марданов в связи с этим далудовлетворения всех потребностей учебных заведений, М. Марданов в связи с этим дал
соответствующие поручения. Затронув вопросы по эффективной организации деятельностисоответствующие поручения. Затронув вопросы по эффективной организации деятельности
учебных заведений, министр высказался по поводу приема детей в первые классы, перемещенияучебных заведений, министр высказался по поводу приема детей в первые классы, перемещения
старшеклассников, плотности учеников в классах и по отношению между учителем и учеником. старшеклассников, плотности учеников в классах и по отношению между учителем и учеником. 

Далее директора лицеев и гимназий, непосредственно подчиняющихся Министерству,Далее директора лицеев и гимназий, непосредственно подчиняющихся Министерству,
дали информацию о текущей ситуации в учебных заведениях, о планируемых работах. Кромедали информацию о текущей ситуации в учебных заведениях, о планируемых работах. Кроме
того, на совещании состоялись дискуссии по соответствующим вопросам, были озвученытого, на совещании состоялись дискуссии по соответствующим вопросам, были озвучены
предложения и рекомендации. предложения и рекомендации. 
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